



Après cette inauguration, la station de pompage et de traitement du Goadec est de nouveau opérationnelle et alimente le château d'eau.

Mercredi, Yan Le Louarn, maire, Marguerite Lamour, vice-présidente de la CCPI, et Pierre Adam, président du syndicat mixte des Eaux du Bas-Léon, inauguraient la nouvelle station de traitement d'eau potable du Goadec. Après plus de deux mois de travaux, et après l'abandon du maërl des Glénan, la station de production d'eau potable vient d'être remise en service. Avec une production de 16 m³ par heure, quatre étapes sont nécessaires : pompage des eaux brutes dans le captage, dégazage des eaux brutes par leur passage sur une cascade, traitement des eaux par filtration sur calcaire, désinfection.

Sept collectivités réunies

Les informations concernant le fonctionnement de cet équipement seront transmises en mairie par télégestion et, dans un second temps, celles concernant les apports du Bas-Léon. Sept collectivités, dont Coat-Méal, ont délégué la maîtrise d'ouvrage de cette opération au syndicat mixte des Eaux du Bas-Léon. Le montant total des travaux est d'environ 316.000 € HT. Une étude patrimoniale et tarifaire a également été engagée sur le réseau d'eau potable des collectivités concernées afin de disposer d'une bonne connaissance de l'état du patrimoine, de disposer d'un plan de renouvellement des canalisations, couplée à une analyse financière décrivant l'impact éventuel sur le prix de l'eau. Le syndicat des eaux du Bas-Léon a engagé 2.350.000 € HT pour l'ensemble de l'opération. Chaque collectivité concernée remboursera le montant, diminué des subventions qui ont été accordées par le Département du Finistère et l'Agence de l'eau Loire-Bretagne, sur plusieurs années.